

## DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

---

### ADUANAS DETIENE CARGAMENTO DE HOJAS DE COCA Y COMBUSTIBLES

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Paysandú que inspeccionan a vehículos que ingresan al país por el Puente Internacional Gral. Artigas, detuvieron un cargamento de hojas de coca ocultas en el equipaje de un ciudadano argentino que era transportado en un remise.

En el interior de la valija, ocultas entre las prendas de uso personal se había acondicionado una caja que contenía 20 destorcedores de alambre y un paquete confeccionado con diarios y bolsas de nylon en el que había 510 gramos de hojas de coca y sobrecitos con 60 gramos de bicarbonato de sodio.

El ciudadano argentino, residente en la provincia argentina de Salta, trabaja contratado por una empresa uruguaya e informó que las hojas eran para consumo personal y que utilizaba el componente químico para ayudar a extraer las propiedades de la planta.

Puesto a disposición de la Justicia quedó en carácter de emplazado.

#### *Tanque de nafta cargado con gasoil*

Funcionarios de la misma Administración de Paysandú inspeccionaron una camioneta modelo rural que había ingresado al país por el puente internacional Gral. Artigas y que poseía una serie de modificaciones en el motor.

Al vehículo le había sido colocado un motor a nafta que a su vez posee una adaptación para su alimentación con gas natural comprimido desde un cilindro colocado en el chasis.

En la misma inspección los funcionarios aduaneros comprobaron que al tanque de nafta original se le había colocado un grifo de plástico y tras los análisis técnicos efectuados se comprobó que en realidad transportaba gasoil de origen argentino.

Se estableció que transportaba 100 litros de ese combustible cuya entrega en la ciudad de Paysandú a un ciudadano residente en esa ciudad, había sido pactada poco antes en una estación de servicios de la ciudad argentina de Colón.

El vehículo fue decomisado por la Justicia, que emplazó al conductor para los próximos días.